

Protokolleintrag vom 13.11.2019

2019/480

**Postulat von Stephan Iten (SVP) und Derek Richter (SVP) vom 06.11.2019:
Nutzung der Busspur für Velofahrende, Pilotprojekt auf der Wehntalerstrasse**

Stephan Iten (SVP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Die SVP hat einen Velovorstoss eingereicht. Auch uns sind die Velofahrer und Velofahrerinnen sehr wichtig. Auf der Wehntalerstrasse ist eine durchgehende Busspur geplant. Die Situation zwischen Neuaffoltern und Zehntenhausplatz ist für die Velofahrerin und den Velofahrer sehr ungünstig. In unserem Vorstoss fordern wir den Stadtrat auf, die Möglichkeit zu prüfen, dass Velofahrende auf dieser Strecke die Busspur benutzen könnten. Es wäre unserer Meinung nach viel sicherer. Uns ist klar, dass es kein einfaches Unterfangen werden wird. Man wird Lichtsignale umprogrammieren müssen. Es wird sich sicherlich noch das eine oder andere Problem stellen. Weil aber jetzt bereits an der Busspur geplant wird, macht es aus unserer Sicht Sinn, dass man das Thema auch gleich zu diesem Zeitpunkt mit einbringt, damit man nicht in zwei Jahren nochmals alles umplanen muss.

Der Rat wird über den Antrag am 20. November 2019 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat